

2024-05-13

Tras apagones, AMLO dice que su gobierno está pendiente para evitar problemas en sistema eléctrico

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://www.elsoldenayarit.mx/cultura/96743-no-existe-riesgo-en-el-suministro-de-energia-electrica-cfe>

El presidente Andrés López Obrador afirmó este lunes que su gobierno sigue trabajando para evitar más apagones como los registrados la semana pasada, y destacó que, afortunadamente, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) controla todo el sistema de distribución de energía eléctrica.

En su conferencia de prensa mañanera, en Palacio Nacional, el mandatario refirió que más de la mitad de la generación de energía eléctrica estaba a cargo de empresas particulares.

El tabasqueño señaló que el Estado llegó a generar solo el 38 por ciento de la energía eléctrica y los privados el 62 por ciento.

El plan que tenían los conservadores privatizadores era acabar con la Comisión Federal de Electricidad, destruirla.

"Si se hubiese continuado así, si no hubiésemos llegado nosotros, por voluntad del pueblo, con mucho esfuerzo, ya han visto como jueces nos anularon una ley eléctrica, cancelaron una ley eléctrica que aprobó el Congreso, y con mucho esfuerzo se ha logrado tener una generación del 50 por ciento", expuso López Obrador.

"Vamos a llegar al 60 en unos meses más, porque compramos 11 plantas de Iberdrola, precisamente para que la Comisión tenga más presencia en la generación de energía y que no aumenten los precios de la energía eléctrica, que eso depende de nosotros"

Cuando son particulares, ellos deciden, como pasa en otros países, puntualizó el jefe del Ejecutivo.

"Ahora que se da esta situación especial porque ha habido mucho calor, ha habido también más consumo, entonces tuvimos problema la semana pasada, martes, miércoles y jueves, estamos organizados para que no se afecte todo el sistema", destacó el mandatario.

Destacó que afortunadamente la CFE controla todo el sistema de distribución, porque eso no se privatizó y ayuda mucho a que, si falta energía eléctrica de un estado, pueda transmitirse de otras plantas, de otros estados, ya sea de una hidroeléctrica, o termoeléctrica.

Estamos trabajando en eso, y el viernes, el sábado y el domingo ya no tuvimos problemas, apuntó López Obrador.

El Presidente expresó que en la Ciudad de México hubieron apagones el viernes pasado, pero se debió a que los intensos vientos derribaron árboles y transformadores.

"Estamos pendientes, hoy todavía, mañana, pasado, porque, como es de dominio público, pues hay mucho calor y hay mucha demanda, sin embargo estamos pendientes para que no tengamos problema", resaltó el tabasqueño.

Debate Chilango

El presidente López Obrador también fue consultado de su punto de vista sobre el tercer Debate Chilango entre los candidatos al gobierno de la Ciudad de México, realizado el domingo, entre Clara Brugada, Santiago Taboada

y Salomón Chertorivski.

"No puedo opinar de eso, además no soy objetivo, ya saben ustedes. Hay una persona que participa, bueno, para que les digo", expresó el mandatario sobre Clara Brugada.

López Obrador recordó que conoció a Brugada hace más de 30 años, cuando protagonizó el éxodo por la democracia, desde Tabasco a la Ciudad de México, en 1991.

"Ahí conocí, en un pueblo de esta ciudad, a un persona, y por eso no puedo ser objetivo, o sea, ofrezco disculpas pero no puedo..."